

Wir nehmen Abschied von unserem Gründungsgesellschafter
und langjährigen Geschäftsführer

Kurt-Werner Gahrens

Im Alter von 88 Jahren ist er am 12. Februar 2022 verstorben.

Mit seinem unternehmerischen Talent hat er GAHRENS + BATTERMANN zu einem führenden technischen Dienstleister in der Veranstaltungsbranche entwickelt und sich auch im hohen Alter noch für die Sicherung und Weiterentwicklung von G+B engagiert.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

**Im Namen der Geschäftsleitung, des Betriebsrats und aller Mitarbeiter/-innen
GAHRENS + BATTERMANN GmbH & Co. KG**

Bergisch Gladbach, im März 2022

